
                                       

                     你要和耶穌約會嗎？                                          劉子菁 

     加拉太書 5:16-18, 22-23： ＂我說，你們當順著聖靈而行，就不放縱肉體的情慾了。          

因為情慾和聖靈相爭，聖靈和情慾相爭，這兩個是彼此相敵，使你們不能做所願意做

的。但你們若被聖靈引導，就不在律法以下。    聖靈所結的果子，就是仁愛、喜樂、和

平、忍耐、恩慈、良善、信實、溫柔、節制。這樣的事沒有律法禁止。＂ 

和很多人一樣，我參加了一個青少年的 Summer Retreat，之後我相信神，1985 年夏天就受

洗。而接下來的日子，我並沒有在聖經的真理上 下工夫，我只單單地在星期日坐在教會

裡(坐禮拜)。之後又從一個四方教會，轉到說台語的台福長老會，然後又換到說國語奇諾

崗華人浸信會聚會。在不同的宗派當中遊走，並沒有發現什麼真理上的衝突。   

我一直到了1997 年去到奇諾崗 華人浸信會聚會，才覺得自己浪費了很多時間，因為發覺

當時教導主日學的胡兆裕長老也是和我一樣大約1985年受洗，但是他在聖經上精譬的教

導，和他的敬虔，捨己服事的生命，自然是與一個當時不讀聖經的我，大大的不同。這都

是我們的選擇，我們可以選擇花時間親近神，住在基督裡，生命被神來管理，也可以選擇

什麼都不做，依然我行我素。但是聖經教導我們，有一天我們都要站在神的白色大寶座

前，為我們所做的每一個選擇，向上帝交帳。 

一直到了2000年有一位 Vicky 姐妹在我上班的時候打電話給我，「 Emma, 你今天晚上要和

耶穌約會嗎？」 

我心裡吃驚的想:「人可以和  神約會嗎？」 

「好啊！」 

我回答， 並且帶著新鮮的期盼。 

原來當時教會每一個星期二晚上，會邀請不同的牧師來教導，當晚是一位美國牧師，來教

導我們有關先知預言的課程。由於早早就到了教會，我就坐在教會的最前面一排，這位牧

師熱情的打招呼並與我們聚會前有一些分享，他說神能藉著我們說出神的心意，這就是先

知預言，他也提到藉由方言這個禮物，使我們更能夠領受神的心意。「 若是不會說方言，

神也可以藉著我說出預言嗎？ 

我向牧師提出疑問。牧師說：「你向神求過嗎？」   

他就和 Vicky 姐妹一同為我禱告，求神賜給我方言。之後我記得很清楚牧師笑著說：「好

了，我從來沒有見到這樣快領受的。」忽然間，我的舌頭不由自主的打起轉來，並且口中

發起響聲 ，我心想大概整個教會都聽到了！我感覺有熱淚從我的臉頰流下來。 之後我才



明白原來這就是聖經上教導的聖靈充滿。我感謝主，那創造天地的主願意腑就卑微的我。 

很真實的，我和耶穌有一個私人的約會。並且到如今，我非常感謝那一位 Vicky 姐妹。 

但是聖靈充滿之後，故事並沒有在這裡劃上句點。有幾件事的發生，我知道神在預備我成

為祂的器皿。 

第一，我開始愛讀聖經，以前我看聖經，總覺得不太明白，若是以前看到有很多不懂的地

方，我就關上聖經不去深入了解. 。 

但是聖靈充滿之後，記得有一次我讀到耶穌上十字架那一段經文，很奇特的，我讀起來不

但不吃力 ，反而就像是看3D 電影一樣鮮明，還是彩色的。好像和耶穌一起，真的看到耶

穌 受鞭打，背十字架行走，釘十字架受屈辱，都是真實的。我讀得熱淚盈眶，我相信耶

穌基督是為我的罪被釘在十字架上的。 

還有一次我讀到耶穌為門徒洗腳，神也給我非常強烈的感動，我知道我是罪人，神不但告

訴我，我的罪得赦免。更重要的，神憐憫我，為我洗腳。而如今我也要成為僕人的樣式為

人洗腳。我把這個晨更心得當晚分享給一位姐妹，我記得我在她家的樓梯上擁抱，並且我

們兩個人都流下感動的眼淚。我記得胡長老在主日學的時候也分享過： 「看見別人的腳

髒很容易 ，但是願意跪下來為別人洗腳很難。」我必須也要學習耶穌的僕人樣式為人洗

腳。 

第二，我也開始深愛向神祈禱，大事像買房子、換工作，小事像找車鑰匙，我都向神禱

告。 我開車的技術很差，換線時沒有”見縫插針”的功力，所以我去接女兒學 MPM 下課

時，通過沒有紅綠燈的 Chino Hill Parkway 要左轉，我都要禱告求神帶領我左轉，神垂

聽，七年下來我每一次都可以順利平安的通過。   

我也向神禱告，求神帶領我成為一個代禱者。我被聖靈充滿的那一段時間，Patrick 和我剛

好參加一個小組聚會，當時的這些小組成員大多是初信主，到如今我們都是很好的朋友。

特別提到這群弟兄姐妹大多是國內來的。他們都是非常優秀、聰明、事業有成就的。還有

好幾位弟兄都是博士，Joanne 姐妹提議開始為這一群弟兄能夠火熱事奉主來代禱。我們就

常為我們這小組的弟兄禱告，神真是聽了我們的禱告，這些弟兄如今都成了教會的柱石，

愛主服事主，每一位弟兄都可以寫出比我更精彩，神在他們生命的見證。我學習到一個真

理，就是「神堅固我們，是要我們堅固我們的弟兄」正如耶穌吩咐彼得一樣。我們今天成

了何等的人，又怎麼能自誇，因為一路都有神藉由許多其他的弟兄姐妹代禱。 

第三件事, 是神帶領我敬拜祂。這是  神在我生命當中很奇妙的呼召，我還記得我第一次

學習帶敬拜的時候，在台上為我伴唱的有蕭牧師、 蕭師母，胡長老和陳揚麗姐妹，我們

星期六練習的時候，我就開玩笑說：「像是大鳥帶小鳥飛的感覺」。 



我要特別感謝蕭牧師，他教我如何帶敬拜讚美，教我彈吉他，提供許多的相關裝備課程，

還有長年的操練機會。「 帶敬拜讚美就和講一篇道一樣」，蕭牧師 常常這樣說，言下之

意，他是用相等的時間來預備。若是輪到這星期是我帶敬拜讚美，十年如一日的，蕭牧師

星期二就抱著吉他，到我家幫助我選好詩歌，並且練習一次。星期六早晨，再與司琴和伴

唱的弟兄姊妹練習配搭，在週間並要反覆練習，且儆醒禱告求神賜下話語。這樣主日才能

領詩。 

當我在敬拜的服事過程中，有很多人告訴我藉由敬拜，感受到 把他們帶到  神的面前。 

許多人在敬拜當中，受感動流淚，經歷 神的同在，觸摸，安慰和光照。我的先生 Patrick 

也曾經在敬拜的過程當中，主就醫治了他的腰痛，這叫一個學工程背景，凡事講究邏輯思

考的他，也不得不將榮耀歸給主。這是聖靈的大能。 

第四件事，神是聖潔的，他要我們聖潔，當聖靈管理我的時候，一個不好的意念，誇大的

言語，還有做錯事情，聖靈會提醒，要對付我的罪。我家裡養了一隻狗叫 Brooklyn，常常

在晚餐後，Patrick 和我都會帶 Brooklyn 散步，之前若是 Brooklyn 當街大小便，我都會快

步行走， 不願意當街處理善後，但是聖靈責備我，為這事我跪在床前悔改。如今我們帶

著狗出門， 一定會在繩子上綁著塑膠袋， 隨後 清理。神所愛的祂必管教。這當然並不意

味我就完全不犯罪，但是若儆醒禱告並蒙光照時，就要悔改，求   神幫助，遠離自己的

罪。 因為   神在聖經上也告訴我們，行事為人要與蒙的恩相稱。 

第五件事聖靈充滿會引導我們樂意傳福音。在星期三晚上的禱告會中，黃牧師分享，在末

世的時候，福音比較不容易傳。在禱告當中，我就求神幫助，如同耶穌差派他的門徒，我

們也要兩個兩個去敲門傳福音。當我這樣禱告的時候，神的靈就大大的感動我，我一直流

淚。我知道我禱告到神的心意，因為神「不願意一人沉淪，乃願意人人悔改。」甚至在週

間我獨自禱告的時候，神也在這一件事上感動我，因為我們都知道耶穌再來的日子近了，

那名字沒有在生命冊上就不能得救。 

寫到這裡，你可能心理有很多疑問。但是你千萬不需要妒忌我，因為我們的神是很公平和

大方的。 布永康牧師曾經打一比喻，若是你下課回到家看到你的弟弟口裡有一個糖，你

不需要橇開他的嘴巴把糖搶出來，你只需要到媽媽的面前要糖， 因為你知道媽媽必定也

為你預備了一顆糖。若是你渴慕聖靈，向神求。 

你要和耶穌約會嗎？不論你是基督徒，或是未信主，神也向你發出邀請。耶穌要再來，你

要把握時間喔！ 

 


